
 
 

     Leichtathletik Verein von 2007 

                 Bad Harzburg e.V. 
 

1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des LAV 07 Bad Harzburg vom 

28.02.2020 

im Sportheim an der Planstraße Bad Harzburg/ Harlingerode 

 
Tagesordnung: 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

TOP 2: Ordnungsgemäße Ladung – Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten JHV 

TOP 4: Jahresbericht des Vorstandes 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
TOP 7: Vorstandswahlen:  

 

1.Vorsitzende/er  

2.Vorsitzende/er  

Kassenwart/in  

Schriftwart/in 

Sportlicher Leiter/in  

 

Weitere Posten:  

Wettkampfwart/in  

Kampfrichterwart/in  

Schüler- und Jugendwart/in  

Kassenprüfer/in  
Öffentlichkeitsarbeit 

 

TOP 8:   Ausblick 2020 

TOP 9:   Anträge  

TOP 10: Verschiedenes 

 

 

 

Der Versammlungsleiter war der 1. Vorsitzende, Jörg Lehmann, die Protokollführerin Melanie 

Lehmann. Es waren 23 Personen anwesend, davon 21 Stimmberichtigte. 

 

 

TOP 1 

Der Versammlungsleiter eröffnet um 18.30 Uhr die Versammlung und begrüßt die 

Anwesenden. 

 

 

TOP 2 

Vom 1. Vorsitzenden wurde die ordnungsgemäße Ladung festgestellt. Die Einladungen zur 

Versammlung sind fristgerecht erfolgt. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

 



 

 

TOP 3 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung liegt aus. Die Genehmigung ist  

einstimmig erfolgt. 

 

 

TOP 4 

Jörg Lehmann (1.Vorsitzende): 

Pro Quartal fand eine Vorstandsitzung statt. Thomas‘ Trainingslager wurde mit nur 4 

Jugendlichen durchgeführt. 

Das Vereinssportfest in den Sommerferien hatte eine relativ geringe Teilnehmerzahl, war aber 

trotzdem eine gelungene Veranstaltung. Das Bambini Trainingslager dagegen, welches auch in 

den Sommerferien stattfand, hatte eine gute Teilnehmerresonanz.  

Zum ersten Mal fand im letzten Jahr ein Läufertag statt. Dieser hatte zwar noch eine geringe 

Teilnehmerzahl, wurde jedoch gut durchgeführt. 

Der Umzug zum Salz- und Lichterfest fand diesmal nicht wie gewohnt mit Trecker und 

Anhänger statt, sondern stattdessen mit einem geschmückten Cabrio. Dies büßte aber 

keineswegs den Spaß und die gute Laune ein. 

Bei der Kinderliga ist Dassensen sehr kurzfristig abgesprungen, wodurch wir im letzten Jahr 

nur zwei Veranstaltungen hatten. Durchgeführt wurden diese von Wiedelah und LAV. Die 

Teilnehmerzahl ist leicht gesunken. Generell wäre es wünschenswert, wenn sich mehr Vereine 

beteiligen würden. Die Siegerehrung hat der LAV ausgerichtete und sich dafür um gesponserte 

Preise von Edeka und eigens besorgte Preise gekümmert.  

Die Weihnachtsfeiern der einzelnen Gruppen wurden jeweils mit 100€ bezuschusst. Die 

gemeinsame Weihnachtsfeier wurde komplett vom Verein organisiert und bezahlt. Auch wurde 

diese genutzt, um den Prämientopf von insgesamt 450€ an die Begünstigten zu verteilen. 

Im letzten Jahr wurde folgende Gegenstände angeschafft: Gasgrill für Veranstaltungen, 10 

Balancepads, Ersatzhürden, Kassettenrecorder für Thomas‘ Zirkeltraining. 

Eine Musikbox haben wir kostenlos, durch die „Scheine für Vereine“- Aktion von Rewe, 

erhalten. 

 

Thomas Bertram (Sportlicher Leiter): 

Thomas berichtet nach Vorlage (siehe Anlage). 

 

Susanne Gleisberg (Kassenwartin): 

Susanne hat die Einnahme- und Ausgabenübersicht ausgelegt und beantwortet Fragen dazu. 

Diese Fragen beziehen sich größtenteils auf die Kategorie „Verschiedenes“. 

 

 

TOP 5 

Silke Ahrens und Sylvia Bertram haben am 21.02.2020 die Kasse geprüft. Es gibt keine 

Beanstandungen. Es wird von einer übersichtlichen und gut geführten Kasse berichtet. 

 

 

TOP 6 

Es wird um Entlastung des Vorstandes gebeten und diesem Antrag wird einstimmig, mit 6 

Enthaltungen, stattgegeben. 

 

 

 

 

 

 

 

 



TOP 7 

Als Wahlleiter wird Jan-Henrik Dommnich gewählt. Es wurde sich auf eine offene Wahl 

geeinigt.  

 

1. Vorsitzender: Jörg Lehmann, einstimmig mit einer Enthaltung. 

   

Jörg übernimmt die Aufgabe des Wahlleiters 

 

Blockwahl: 

2. Vorsitzender: Jörg Nebendahl,  

Kassenwartin: Susanne Gleisberg,  

Schriftführerin: Melanie Lehmann,  

sportlicher Leiter: Thomas Bertram 

 

einstimmig 

 

weiter Vorstandsmitglieder: 

Öffentlichkeitsarbeit: Kathrin Feyerabend (nicht anwesend, aber eine Erklärung liegt vor)       

Kampfrichterwartin: Nicole Nebendahl 

Schüler- Jugendwart: Angelique Lehmann 

 

einstimmig 

 

Das Amt Wettkampfwart(in) bleibt zunächst unbesetzt. Es wird im Vorstand versucht jemanden 

für diesen Posten zu finden. 

 

Kassenprüfer: Jan-Henrik wird für zwei Jahre vorgeschlagen. Silke für ein weiteres Jahr. Ersatz 

ist Matthias Krause. Alle drei werden einstimmig gewählt. 

 

Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an. 

 

 

TOP 8 

Cosa fällt demnächst weg. Deshalb wird es ein neues Auswertungsprogramm namens Celtic 

geben. Folgende Personen wären bereit an einer Schulung teilzunehmen: Jörg Lehmann, Sylvia 

Bertram, Jörg Nebendahl, Michelle Nebendahl, Angelique Lehmann und Janine Schütz. Um die 

benötigten Laptops für die einzelnen Stationen kümmert sich Jan Henrik Dommnich. 

 

Für 2020 sind folgende Veranstaltungen geplant: 

1.   Mai   LA-Meeting 

14. Juni   Kinder LA 

Noch kein Termin Vereinssportfest 

22. August   Salz- und Lichterfest Umzug 

29. August   2. Läufertag 

22. November   Kinder LA Halle 

Dezember   Weihnachtsfeier 

 

 

TOP  9 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 

 

 

 

 

 



TOP 10 

Wegen der Homepage gibt es folgende Probleme:  

Die Mitgliederliste wurde das letzte Mal im Dezember 2018 aktualisiert. Stefan Gossing ist der 

Hauptadmin und nur er hat das Passwort dafür. Dadurch kann nur er die Mitgliederliste führen, 

Intern-Passwörter und die Mitglieder E-Mail vergeben. Leider reagiert Stefan nicht auf die 

mehrfachen Anrufe, Mails und WhatsApp-Nachrichten des 1. Vorsitzenden und der 

Schtiftführerin.  

 

Aktuell pflegen nur die Familie Lehmann und Sylvia (teilweise auch Kathi) die Homepage. Nur 

sie laden also Berichte, Termine usw. hoch.  

Es wird vorgeschlagen, dass Eriks Sohn IT-Beratung geben könnte. 

Von Simone Ackermann wird erneut vorgeschlagen, dass der LAV der LG Nordharz beitritt.  

Die Mitglieder äußern sich dem gegenüber eher negativ. Sie wollen die Familienathmosphäre 

und die gewohnten Umstände beibehalten. Es wird aber eingewandt, dass wegen der aktuellen 

Trainersituation so ein Beitritt für uns durchaus von Vorteil sein könnte. Angelique schlägt vor, 

dass vielleicht ein Kompromiss geeignet wäre: Anstatt eines Beitritts zur LG eine 

Trainingsgemeinschaft anzustreben. 

Jörg Lehmann fragt noch einmal, ob jemand bereit wäre, als Unterstützung bei der Bambini- 

oder Power Gruppe zu schnuppern. Wenn von diesen Personen ein Trainerschein angestrebt 

wird, würde dieser vom Verein bezahlt werden. 

  
 

 

 

Ende der JHV: 20.15 Uhr 

 

 

 

Bad Harzburg, 14.06.2020 

 

 

 

 

 

 

Melanie Lehmann 

Protokollführerin 


